

ACCORD GENERAL SUR LES TARIFS  
DOUANIERS ET LE COMMERCE

RESTRICTED

L/4609/Add.4

1er novembre 1979

Distribution limitée

Original: anglais

PAKISTAN - RENEGOCIATION DE LA LISTE

Prorogation du délai

La Mission permanente du Pakistan a fait parvenir au secrétariat la communication ci-après, datée du 24 octobre 1979.

Par Décision du 29 novembre 1977<sup>1</sup>, les PARTIES CONTRACTANTES ont accordé une dérogation au Pakistan, au titre de l'article XXV:5 de l'Accord général, afin de lui permettre de renégocier sa Liste de concessions. Les renégociations devaient s'achever le 31 décembre 1979 au plus tard. Il n'a cependant pas été possible, jusqu'ici, de les mener à terme, car toutes les délégations présentes à Genève étaient absorbées par les travaux urgents afférents aux Négociations commerciales multilatérales. En conséquence, il est demandé que les PARTIES CONTRACTANTES veuillent bien accorder une prorogation de la validité de la dérogation pour une année, c'est-à-dire jusqu'au 31 décembre 1980. En tout état de cause, rien ne sera négligé pour mener à terme ces renégociations et présenter aussitôt que possible, au cours des prochains mois, une version révisée de la Liste de concessions codifiée du Pakistan.

<sup>1</sup>IBDD, Supplément n° 24, page 15.

# GENERAL AGREEMENT ON TARIFFS AND TRADE

RESTRICTED

L/4609/Add.4  
1 November 1979  
Limited Distribution

Original: English

## PAKISTAN - RENEGOTIATION OF SCHEDULE

### Extension of Time-Limit

The following communication, dated 24 October 1979, has been received from the Permanent Mission of Pakistan.

The CONTRACTING PARTIES granted a waiver to Pakistan, under Article XXV:5 of the General Agreement, vide their decision of 29 November 1977<sup>1/</sup>, to enable renegotiation of its Schedule of Concessions. The process of renegotiations was to be completed by 31 December 1979. It has however not been possible to complete this process so far, on account of the preoccupation of all the delegations at Geneva with the pressing business of Multilateral Trade Negotiations. It is accordingly requested that the CONTRACTING PARTIES may kindly grant an extension of this waiver for another year, up till 31 December 1980. Every endeavour will be made, in any case, to complete this process and to submit the consolidated revised Schedule of Concessions for Pakistan as soon as possible in the coming few months.

<sup>1/</sup> BIDS 24S/15